

Antrag Nr. 10-F-25-0011

CDU, Bündnis 90/Die Grünen + FDP

Betreff:

Willkommen Fatih!

- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 01.02.2010 -

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden und der Istanbuler Stadtteil Fatih befinden sich auf dem Weg zu einer erfolgreichen Städtepartnerschaft. Die Stadtverordneten-versammlung hatte im Herbst 2008 beschlossen, die Aufnahme neuer Partner-schaften anzustreben, u.a. in der Türkei und den USA. Eine Partnerschaft mit einer türkischen Stadt hatte der Ausländerbeirat bereits 2006 angeregt. Mittlerweile haben sich auf unterschiedlicher Ebene Beziehungen zu Fatih entwickelt, die durch verschiedene Besuche mit Leben gefüllt und in einem „Letter of Intent“ bekräftigt worden sind. Dieses Vorgehen steht in Zusammenhang mit der überaus erfolgreichen Integrationspolitik der Landeshauptstadt Wiesbaden und bedeutet einen wichtigen weiteren Schritt in die richtige Richtung. Vor allem im Bildungsbereich können Synergieeffekte genutzt werden, zur Zeit stehen bereits die Fachhochschule und die Sanatlar-Universität, die European Business School (EBS) und die KOC-University sowie Wiesbadener und Istanbuler Schulen in Verbindung. Neben diesen gemeinsamen Interessen ist ein effektiver und umfassender Austausch in den Bereichen Ausbildung, Wissenschaft, Stadtentwicklung, Nachhaltigkeit sowie kulturelles Erbe möglich.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, über den aktuellen Stand der Anbahnung der Städtepartnerschaft zu berichten, insbesondere

- über Austauschaktivitäten in den Bereichen Schule/Bildung sowie Sport
- ob es Bemühungen aus der Bürgerschaft um die Aufnahme partnerschaftlicher Kontakte gibt
- über den Stand der Vorbereitungen des Gegenbesuchs einer Delegation aus Fatih in Wiesbaden

Es wird um Information und Unterrichtung der Wiesbadener Öffentlichkeit in geeigneter Weise gebeten.

Wiesbaden, 01.02.2010

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

Tilli-Charlotte Reinhardt
Fraktionsvorsitzende

Michael Schlempp
Fraktionsvorsitzender

Thomas Kroppen
Fraktionsgeschäftsführer

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsführerin

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin